

Fecha: 18-11-2024

Medio: La Estrella de Concepción Supl. : La Estrella de Concepción Tipo: Noticia general

Título: Conce se suma a las comunas con sistema de scooters eléctricos

Pág.: 5 Cm2: 249,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615 No Definida



PRESENTACIÓN DE LOS NUEVOS SCOOTERS EN CONCEPCIÓN.

Conce se suma a las comunas con sistema de scooters eléctricos

La Municipalidad de Concepción firmó un acuerdo con Whoosh, empresa proveedora de scooters. Este servicio ya está operando en 5 comunas de la Región Metropolitana y en Temuco.

"Estamos muy contentos de poder llegar a Concepción, la capital regional más grande del país y que, sin lugar a dudas, se merece un transporte urbano de primer nivel. Eso es lo que ofrece Whoosh, una alternativa diferente al transporte convencional, con un equipo humano que está disponible 24/7 para mantener la armonía con el entorno y con equipos de última generación que mejoran la calidad de las personas para incentivar un estilo de vida más ecológico", señaló Bernardo Barros, gerente de Operaciones de Whoosh.

Explicaron que el arribo

millones de viajes suma los scooters de la empresa desde el inicio de su trabajo en Chile.

de los equipos está programado para diciembre, de forma gradual, los distintos puntos de estacionamiento se harán visibles en el mapa de la aplicación.

PROYECCIONES

El plan cuenta con más de 100 puntos de estacionamiento que serán designados en conjunto con la autoridad local. Asimismo, la disponibilidad de scooters podría aumentar si el servicio tiene buena acogida por los vecinos. Para hacer uso de los scooters, se debe contar con la app y pagar.

